

La Verónica 1/6/28

Compadecemos al Señor en el camino del Calvario y muchas veces desearemos encontrar nos frente a él para poder repetir el gesto de la Verónica.

Nos aboidamos de triste en el Jardín cuando nos acordamos no tenemos valor, no ya para decir el griterío de la muchedumbre que clama contra el Señor, ni para responder a esas voces anónimas y muchas veces ficticias del que diríamos no tenemos valor para dar un pésame y acompañar un rato a Cristo en la soledad.

Hay horiores faltas muchas Verónicas que sufrieron contratar... en ese fondo amorfo, anónimo que le mas...